

Der MINT|HUB an der TH Bingen – Ihre Chance, die MINT-Welt für junge Talente zu gestalten

Der MINT|HUB ist eine Plattform zur Förderung von Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik (MINT) in der Region Mainz-Bingen und Mainz.

Indem wir spannende MINT-Erlebnisse für Kinder und Jugendliche koordinieren und organisieren, bieten wir praxisorientierte Projekte in und außerhalb von Schulen an, die für Begeisterung und Aha-Momente sorgen. Gemeinsam mit unseren Partnern eröffnen wir jungen Menschen Zugang zur faszinierenden Welt der Wissenschaft und Technik.



Unsere Vision – MINT zum Anfassen und Mitgestalten

Zusammen mit unserem Schwesterprojekt MINTplus (Landkreis Bad Kreuznach) schaffen wir mit unserer langjährigen Erfahrung gezielt mehr Hands-on-Angebote für die MINT-Bildung und stärken die Vernetzung regionaler Bildungsakteure – von Unternehmen über Schulen bis hin zu Museen und Stiftungen. Durch diese Kooperationen möchten wir eine breitere MINT-Bildung fördern und Kinder und Jugendliche nachhaltig für eine Zukunft in den MINT-Berufen begeistern.

Unser Ziel: Eine neue Generation für MINT begeistern und den Fachkräftenachwuchs in naturwissenschaftlich-technischen Bereichen stärken.

Unser Engagement – für Sie und die Region Mainz-Bingen

Mit dem MINT|HUB knüpfen wir ein starkes Netzwerk an Partnerschaften, die MINT greifbar und erlebbar machen. Sie als potenzieller Sponsor und Partner unterstützen dabei nicht nur einen zentralen Bildungsauftrag, sondern stärken auch die Region als MINT-Standort. Werden Sie Teil unserer Mission, um Kindern und Jugendlichen praxisgerechte Orientierung zu bieten und berufliche Perspektiven im MINT-Bereich aufzuzeigen.

Lassen Sie uns gemeinsam die MINT-Welt von morgen gestalten!

Gemeinsam können wir:

- "MINT-Matchings" ins Leben rufen: Bestehende Angebote bekannt machen und aktiv Schulen und Unternehmen zusammenbringen, um junge Menschen für MINT zu begeistern.
- Schulen bei der MINT-Förderung unterstützen: Mit gezielten Workshop-Angeboten und Projekttagen praxisnahe Erfahrungen schaffen.
- Nachhaltige MINT-Kooperationen aufbauen: Schulen und Unternehmen langfristig vernetzen und die Basis für eine starke, zukunftsfähige MINT-Bildung schaffen.

Machen Sie mit und helfen Sie uns, MINT für die nächste Generation spannend und erreichbar zu machen!¶

